

秋のあじさい文化祭週間



毎年恒例、文化祭週間が開催されました。屋上の菜園で採れたサツマイモで作ったあんまきは、優しい甘味で美味しいかったと評判。La沙戸withひふみ園の演奏会や音楽セラピーでは、色んな曲で楽しく盛り上がり音楽の秋を満喫。映画上映は時代劇をチョイス、手に汗握るチャンバラに皆様食い入るようになられました。美味しいコーヒーとケーキに舌鼓を打った家族会喫茶等、今年も盛り沢山でお届けしました。

そして、今年も素敵な作品を各階にて展示致しました♪ご協力して頂いた皆さま、本当にありがとうございました。レク委員一同



前回はショートステイ用のお部屋がどんな感じに変わったのかを写真で紹介しましたが、今回は実際にご利用になった方に『以前のお部屋と比べてどうですか?』と質問をぶつけました!

- ・色遣いが良く、明るく広くなったように感じた
- ・カーテンの色も良くて落ち着く
- ・触ったら点々ライトが置いてあり便利だった(女性)
- ・前より居心地が良く感じる

ー家族会総会のご案内ー

平成30年度家族会総会を来年1月27日(土)に開催の予定です。

今年度は家族会の活動報告、決算報告のあとに4月より介護保険報酬改定による変更内容の説明をさせていただく予定です。入所の皆様の同意が必要な手続きもありますので、よろしくご参加下さいます様お願い申し上げます。なお、出欠の案内ハガキは新年あけて1月6日頃の発送予定です。

あじさい家族会事務局 内田



夜間の避難訓練

11月24日の夜、あじさいにて夜間避難訓練を実施しました。事前に打ち合せはいたものの、本番になると色々と想定外の事も起こったり・・・。



全てが上手くいった訳ではないですが、最初はあまり出ていなかった声掛けの声も徐々に出たり、寝たきりの方の避難を想定した動きを確認したりと、参加者には色々と勉強になったと思います。

訓練終了後には、参加者が集まって反省などを話し合いました。今後に活かしていくたいと思います。



12月の行事

音楽セラピー 12/8(金) 家族会喫茶

12/23(土) 家族会手芸の日 12/20(水) 1/17(水) 10:00から4階会議室

映画の日 12/21(木) お誕生会

12/9・16(土) 12月生まれの入所者様と家族様 買物ツアー お休み

あじさいガーデン

秋のイベント行事でデイケアの新しい試みとして、利用者様と共にガーデニングをしました。

お花や土に触る事が好きな方が多く、皆様の笑顔もたくさんみられたので、試みて、大正解だったと好感触を得ています。今後は水やりや手入れなどを皆様と一緒にしていきながら成長していくのを楽しんでいただければと考えています。デイケア 池本



~クリスマス会のお知らせ~

12月9日(土)
3階コンサート会場にて
午後2時より開催♪
六甲ヴェルデ様
による演奏会♪

『今月の漢字』



皆さん、こんにちは。久々の登場です。この間にスポーツ界ではマラソン・駅伝シーズンが到来。各地で開催されテレビでも放映されています。私は観るのが大好きで、子供の頃から2時間以上もかかるマラソンを最初から最後までよく観ていました。マラソンといえば先日、神戸マラソンが開催され、あじさい介護士のYさんが出場しました。残念ながら結果は20km地点でタイムアップでしたが、見事な「力走」でした。お疲れ様でした。では一句。

力走むなし

神戸の道のり

競う冬

この句の“ミソ”わかりましたか?ただ最近はパパにチャンネルの決定権は無く、「力走」が観られない今日この頃です....

森井 雪ノ丞



『今年はお餅つきするのですか?』
こんなお問い合わせに・残念ですが、感染病や、ど詰め防止などで、今年は見送りとなりました。季節行事がめっきり少なくなつて、さりasmは盛大に、サンタさんもお目見え?の予定です。メリクリスマス! 編集長内田

編集後記

あじさい新聞

第130号

発行所

シルバーハウスあじさい

編集 新聞部

神戸市北区緑町

8丁目12-1

TEL 078-583-2233

介護風景

巷に流れるクリスマスソング。ここ北区でもここかしこに自製ルミナリエが出没。昔ほどではないけれど、こんな風景がお目見えすると師走の風を感じます。施設にいると室温も調整されてなかなか季節を感じることも少ないから、早めにクリスマスツリー、飾りましょうか。よつこらしょ!

介護士
T

『今年はお餅つきするのですか?』
こんなお問い合わせに・残念ですが、感染病や、ど詰め防止などで、今年は見送りとなりました。季節行事がめっきり少なくなつて、さりasmは盛大に、サンタさんもお目見え?の予定です。メリクリスマス! 編集長内田



てがきイラスト ひいちゃん